
Welterbestadt Quedlinburg 
Der Oberbürgermeister 

 

 

beantwortet durch: Bahß, Sabine  gez. S. Bahß 

Erforderliche 
Mitzeichnungen: 

   

Fachbereich:  0.2 Öffentlichkeitsarbeit, Neue Medien  gez. S. Bahß 

 
Oberbürgermeister Frank Ruch gez. F. Ruch 10.10.2024 

 

 
Datum der Beantwortung:  08.10.2024 
 

 
Herr Machemehl fragt nach dem Stand des Glasfaserausbaus.  
 
Herr Kollmann möchte, dass die Frage und die Antwort genauso im Amtsblatt veröffentlicht wird.  
 
 
 
 
 
 
Die Veröffentlichung erfolgt im Qurier 11/2024, welcher am 27.10.2024 erscheint.  
 
 
 
 
 

 Beantwortung einer Anfrage 
gemäß § 13 der Geschäftsordnung des Stadtrates der 

Welterbestadt Quedlinburg und seiner Ausschüsse 

 

Antwort Nr.: AntwORG/008/24 

öffentlich  Datum der Anfrage: 17.9.2024 

 
    

Anfrage von Hr. Machemehl im OR Gernrode - Glasfaserausbau 

  


